

Este ejemplar corresponde al número 100 de la *Gaceta del II*, órgano informativo del Instituto de Ingeniería. La gaceta se inició como *Gacetilla del II* en mayo de 1995 y desde entonces se ha publicado mensualmente de manera ininterrumpida. En un principio no tenía más pretensiones que ser un medio informal de comunicar ideas, acontecimientos, opiniones y resultados que pudieran interesar al personal de esta dependencia.

Con el tiempo la gacetilla se fue ganando la confianza y la aceptación de la comunidad del Instituto, y a partir de 2005 esta publicación periódica se convirtió en su ór-

gano informativo con un nuevo diseño y al que se le añaden otros objetivos, como dar a conocer los trabajos de investigación y su repercusión.

A lo largo de todos estos años la *Gaceta del II* ha demostrado ser un canal de comunicación para que los distintos grupos de investigación conozcan sobre las actividades y los resultados de sus colegas y, aún más, que estudiantes y personal no especializado reciban información en formatos no completamente técnicos de las actividades primordiales de nuestro instituto. Además, esta publicación ha permitido que la sociedad se entere de

los beneficios que los investigadores aportan a través de la aplicación de recursos que se obtienen del presupuesto de la nación.

Es importante que la sociedad conozca el trabajo universitario en los centros de investigación, su participación en la solución de problemas, así como en la formación de recursos humanos del más alto nivel dentro de este campo de la ciencia; por ello, se ha ampliado su distribución en instituciones del ramo de las ingenierías, entre las que se encuentran la Comisión Federal de Electricidad y la Comisión Nacional del Agua, algunas universidades y asociaciones de ingenieros. |